

Paris me Lekamol
Vendredi 1er Mars 2019

Monsieur,

Permettez-moi de me présenter, je suis la nièce du Général Hinh qui était Cao Hoi pour moi étais la fille de sa soeur Madame Trach cette-même fille du Résident Tamm.

Vous avez écrit un article sur mon oncle, après son décès en 2005, que j'ai beaucoup apprécié pour sa justesse d'observation et le ton qui contenait pour rappeler la mémoire d'un homme qui fut mon oncle pour qui j'aurais beaucoup d'affection.

À la fin de votre article vous avez mentionné de l'école où il était un ancien des lycée Chasseloup-Laubat, or, il l'était jusqu'à son départ pour la France : Nguyễn Văn Hinh dit Trưởng Duy Hinh 1914-1935 et Nguyễn An Trach dit Lý An Phát mon père et Nguyễn An Trọng (Lý An Trọng) mon frère né 1945 jusqu'en 1955 à Chasseloup ainsi que mes deux autres oncles tués par les Viet Minh en 1945 : 1918-1945 Nguyễn Văn Lân dit Trưởng Duy Lân 1923-1945 Nguyễn Văn Hải dit Trưởng Duy Hải

tous ont été à Chasseloup-Laubat, nous sommes le Vénérable de nos ancêtres les moyens, on peut-étre pas d'autres Ancêtres très anciens.